

# ささがわだより 創刊号

施設長より、今月の一言

新型コロナウイルスによる面会制限により、大変ご迷惑とご不自由をおかけ致しております。お陰様で施設内に「コロナ」を持ち込むことなく今まで守れました。感謝致します。ご入居者様に於かれましては、外出する事も出来ずに施設内の生活でご無理をさせておりますが、職員一同知恵を出し合い工夫を凝らしながら、一つでも多く楽しんで頂こうとしております。今回は「ささがわだより」創刊に当たりまして、その一部を載せさせて頂きました。お楽しみ頂ければ幸いです。

1階

さくら&なのはな



コロナに負けるな！！

ゲームで身体を動かしています。



美味しいくなぁれ♡

成長が楽しみ！



トマト、ピーマン、メロン、スイカを植えました。

収穫が今から楽しみです♪

2階  
あやめ&あじさい

外は暖かくて、気持ちがいいね！



今年は施設内からの  
お花見になりました。  
来年こそは、みんなで  
お花見に行きたいですね★



3階  
くりの実&けやき

私たちに  
任せておきなさい！



お知らせ  
新型コロナウイルス流行のため、今期の夏祭りは中止となりました。

お花見にも行けず・・・  
桜の飾りを作りました♪

特別養護老人ホーム ささがわ  
広報委員会作成